
1 会 期 令和４年１２月２日（木）～１２月８日（木）７日間

2 議 案 等 議案 １６件

3 一 般 質 問 令和４年１２月６日（火）　５名

4 請 願 ・ 陳 情 0件

◎ 議案等の審議及び概要は次のとおりです。

【議案第４２号】

（原案可決）

【報告第１０号】

（原案承認）

【議案第４３号】

（原案可決）

【議案第４４号】

（原案可決）

【議案第４５号】

（原案可決）

【議案第４６号】

（原案可決）

【議案第４７号】

（原案可決）

泉崎村水道事業企業職員の給与の種類及び基準に関する条例の一部を改正する
条例

◇令和５年４月１日より、農業集落排水処理事業及び汚水処理事業が公営企業会計
を適用することに伴い、企業職員の給与についても適用させるため所要の改正を行う
ものです。

令和４年第４回（１２月）泉崎村議会定例会報告書

職員の給与に関する条例の一部を改正する条例

地方公務員法等の一部改正に伴う関係条例の整備に関する条例

◇地方公務員法も一部改正を踏まえ、職員の定年を引き上げるとともに管理監督職
勤務上限年齢制及び定年前再任用短時間勤務制を導入するほか、所要の改正及び
規定の整備を行うものです。

泉崎村税条例の一部を改正する条例

◇令和４年１０月に福島県人事委員会より出された職員の給与等に関する勧告に準
じ、行政職給料表を平均0.23%引き上げるとともに、期末手当及び勤勉手当についてそ
れぞれ年額0.05%月分引き上げを行うため、本条例の所要の改正を行うものです。

◇地方税法等の一部を改正する法律が公布され、令和５年１月１日以降に施行される
ことに伴い、令和５年１月以降の確定申告及び令和５年度村税賦課に対応するため、
本条例の所要の改正を行うものです。

専決処分の承認を求めることについて

◇物価高騰に対する支援策として、住民税非課税世帯の給付金事業や農業者支援
などの各種事業を早急に行う必要があり、また、サイバー攻撃に係るデータ復旧作業
についても、速やかに対応する必要があったことから、専決処分により予算措置を
図ったため。

泉崎村水道事業及び農業集落排水処理事業等の設置等に関する条例

◇令和５年４月１日より、農業集落排水処理事業及び汚水処理事業を公営企業会計
に適用するため、新たに設置等に関する条例を制定し、整理を行うものです。

泉崎村特別職の職員で非常勤のものの報酬及び費用弁償に関する条例の一部を改
正する条例

◇泉崎村バリアフリー基本構想策定協議会を設置するにあたり、会長及び委員に対
する報酬及び旅費の額を定めるため。



【議案第４８号】

（原案可決）

【議案第４９号】

（原案可決）

【議案第５０号】

（原案可決）

【議案第５１号】

（原案可決）

【議案第５２号】

（原案同意）

【議案第５３号】

（原案同意）

【議案第５４号】

（原案同意）

【議案第５５号】

（原案可決）

【議案第５６号】

（原案可決）

令和４年度泉崎村一般会計補正予算（第５号）

◇歳入歳出それぞれ64,600千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　3,843,676千円と
するものです。

泉崎村固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

村長等の諸給与及び費用弁償額並びにその支給方法に関する条例の一部を改正す
る条例

◇一般職に準じ、村長等の期末手当の支給率を引上げるため、本条例について、所
要の改正を行うものです。

令和４年度泉崎村国民健康保険特別会計補正予算（第２号）

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ78,366千円を追加し、歳入歳出予算の
総額を813,328千円とするものです。

令和４年度泉崎村介護保険特別会計補正予算（第２号）

◇歳入歳出それぞれ68,558千円を増額し、歳入歳出の予算総額を　680,614千円とす
るものです。

令和４年度泉崎村農業集落排水処理事業特別会計補正予算（第３号）

◇歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ6,600千円を追加し、歳入歳出予算の総
額を184,050千円とするものです。

◇泉崎村固定資産評価審査委員会委員の任期満了に伴い、泉崎村大字泉崎字外ノ
入１４番地　穂積　一身氏の選任について、議会の同意を求めるものです。

泉崎村固定資産評価審査委員会委員の選任につき同意を求めることについて

◇泉崎村固定資産評価審査委員会委員の任期満了に伴い、泉崎村大字関和久字上
町１０６番地　大塚　恭一氏の選任について、議会の同意を求めるものです。

泉崎村教育委員会委員の任命につき同意を求めることについて

◇泉崎村教育委員会委員の任期満了に伴い、泉崎村大字関和久字八雲神社２５番
地４　山田　睦子氏の任命について、議会の同意を求めるものです。

議会議員の議員報酬、期末手当及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例

◇一般職に準じ、議会議員の期末手当の支給率を引上げるため、本条例について、
所要の改正を行うものです。
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「損益計算書」営業損失金額の赤字解消に向け
て、どの様に改善するのか事業計画及び資金調
達方法を伺う。

農業支援について

コロナ感染対応について

「部活動指導員」認証制度設置について。
部活動指導員として、中学校に配置することで、
教員の働き方改革を図る。指導者の人材バンク
を要請しますが、見解を伺う。

①現在までの経過をお伺いしたい。
②現状の工事では、中間が抜けているようです
が、今後どのように工事を進めて行くのかお尋ね
したい。
③中間の工事は、いつ頃着手するのか、今後の
見通しをお聞かせください。

輸入飼料の高騰により畜産農家の経営があや
ぶまれている。早急に現状をつかみ対策を講じ
るべきと思うが、現状と支援策について伺う。

①村内にある自衛隊関連団体の活動と行政が
関与する村内活動。
②隊員募集についての協力のあり方について見
解を伺う。

①感染症発生の現状と陽性者への対応状況。
②小中学校での対応と欠席者への学習支援の
現状。
③今後の厚労省対応の見通し。

自衛隊紹介について

関和久木ノ内前の歩道につ
いて

村民生活支援について白石　正雄議員

マイナンバー制度は、日本に住むすべての人に
１２桁の番号「マイナンバー」を割り振る制度。マ
イナンバーカードに保険証や免許証など様々な
機能を追加していくことで利便性を向上させ、普
及を促しています。
①マイナンバーカードを作る必要性、利便性につ
いて伺う。
②マイナンバーカードを健康保険証として利用で
きる仕組みについて伺う。
③自治体に配分予定の「デジタル田園都市国家
構想交付金」について伺う。

関和久木ノ内前の歩道の縁
石ついて

平成２７年度に歩道工事後、１年位で縁石が損
傷している箇所があるので、福島県に現場（風化
状況）を確認して頂き、対処して頂くようお願いし
たい。

小針辰男議員

飛知和良子議員

部活の「地域移行」について

①円安による輸入物価の値上がりであらゆる生
活物資が高騰している。村としての対応を伺う。
②住民税非課税世帯や子どものいる世帯だけで
なく、一般家庭に対する支援も考えるべきではな
いか。

「健康保険証２４年秋廃止」
について

株式会社「さつきの里」決算
報告書について

　　通告質問一覧表

質問者 質問事項 質問要旨
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畜産臭気問題について

村内で発生する臭気問題は社会問題であり行政
が解決の為、指導しなければならない課題であ
る。行政としての取り組みのあり方について伺
う。

③除雪にあたって道路の優先順位があると思い
ますが、通学路等広い道路が優先で生活道路が
２番目にくると思います。除雪会社も何台もショ
ベルカーを出しての作業は無理な中で、提案で
すが例えば生活道路の一部は「地元農家で持っ
ているショベル付きトラクターに依頼する」という
事はどうでしょうか。安全対策、保険関係、委託
料等の問題もあると思いますが、ご検討願いま
す。また、除雪機械は基本、タイヤショベルでい
わゆるキャタピラー型のブルドーザーでの除雪
作業は道路保全及び安全面、効率面でいかが
かと思いますが併せて伺います。

９月の議会で登校時の送迎は中学校敷地内で行え
るよう検討したいとの答弁がありましたが、現状を見
ますと校舎からさつき公園駐車場への中学生の下校
で中学校グランド東側通路は通路幅が狭く、グランド
側は蓋が無いU字溝が有り、有っても蓋の隙間も有
り、U字溝に入ってケガの可能性もあります。反対側
は法面で滑りやすく場合によっては下の段に落ちてし
まいます。

①泉崎駅を含めた周辺開発などの構想につい
て、どう進められているのか進捗状況について伺
う。
②村民の意見をどう集約するのか、その方法な
どについて伺う。

①来年度の注目政策や村民にアピールする政
策は何か。
②箭内村政の公約実現状況について伺う。

①今年の冬は寒いとの予想が出ています。寒い
のは仕方ないとしても気象条件がそろえば大雪
の可能性もあります。近年これといった除雪作業
は無かったと思いますが、平成２６年２月に７５ｃ
ｍの大雪で膨大な雪の量の影響で除雪が滞る
状態になりました。あれから９年目の冬を迎える
にあたって、ある程度の降雪があれば除雪は必
要となります。本村の除雪体制で降雪が何ｃｍ以
上で何時から除雪作業になるのか伺います。
②また、村内７地区の除雪作業区域となっている
ようですが、この体制は変わらないでしょうか。国
県道はそれぞれ国道事務所、県南建設事務所
で対応すると思いますが、村道は村での対応と
なると思います。除雪会社もいつ降るかわからな
い状況での除雪体制は大変だと思います。この
辺は村役場との連携は大事だと思いますが併せ
て伺います。

駅及び周辺開発の進捗状況
について

来年度政策について

中学生登下校グランド東側
通路の安全確保について

鈴木　義男議員 除雪体制について



5 三年ぶりの収穫感謝祭の総括を伺う。

笹立山地内に新設駐車場を計画されて数年経
過しております。その後の県との協議を伺う。

村の下水道使用料の区分を伺う。

また、隣接してチップの走路がありますがそこに
地面より出ている仕切り板及び外灯が設けてあ
り、一部盛り上がった土嚢袋が有り通路に支障
をきたしている状態です。このような大変危険な
状況であり、	安全な通路確保のため早急な修繕
が必要かと思われます。この件について伺いま
す。

鈴木　盛利議員 収穫感謝祭について

新設駐車場について

下水道使用料について


